



Salma Luévano invita a sumarse a la semana “Colores con Orgullo LGBTTTIQA+” para promover la empatía y tolerancia



Dip. Salma Luévano Luna

Presidenta de la Comisión de Diversidad

CDMX a 25 de junio, 2024.- La diputada Salma Luévano Luna, presidenta de la Comisión de Diversidad de la Cámara de Diputados, ha hecho un llamado a la población para unirse a las actividades de la semana “Colores con Orgullo LGBTTTIQA+”, que se llevará a cabo del 24 al 29 de junio. El objetivo de esta iniciativa es promover la empatía, aceptación y tolerancia hacia la comunidad LGBTTTIQA+.

La Comisión de Diversidad ha organizado esta semana especial donde se invita a las personas a portar una prenda con los colores de la bandera del arcoíris. “Lo que se propone en esta semana es visibilizar, educar, sensibilizar y, además, empoderar a este sector, con el objetivo de normalizar lo que es normal”, declaró Luévano Luna en entrevista.

<https://mayacomunicacion.com.mx/salma-luevano-invita-a-sumarse-a-la-semana-colores-con-orgullo-lgbtttiqa-para-promover-la-empatia-y-tolerancia/>